



## Inicua

En ninguna parte se está bien.  
Vámonos a estar más solos,  
a pudrirnos de olvido simplemente  
(entonces ya sabíamos que estábamos enfermos).  
Un dios invade el sueño y nos ayuda  
a comprender la piedra y sus heridas.

Triste  
La tierra está en la tierra,  
para siempre.  
No hay lugar para el canto. ¿Qué será  
de nosotros?  
Es tarde, tarde, tarde  
y no hay regreso.

Pedro Shimose  
(Poeta, Riberalta)



**LA PATRIA**

Zona Franca Oruro, con nuestra cultura



**suplemento orureño de cultura**  
año IX nº 234 Oruro, domingo 5 de mayo de 2002